

Glückliche Gesichter beim Vorlesewettbewerb des ASG in der Mediathek

Am Montag, 5. Dezember 2022 fand nach zweijähriger Corona-Pause endlich wieder der Vorlesewettbewerb der 6. Klassen statt.

In der Mediathek traten jeweils die beiden Klassensieger der Klassen 6 a-d gegeneinander an. Alle Schülerinnen und Schüler lasen je einen Auszug aus einem selbst gewählten Text und ein Kapitel aus einem vorgelegten Fremdtex.

Dabei hörten die Zuhörerinnen und Zuhörer viele spannende Geschichten und machten es der Jury, die aus Lehrerinnen des ASG und Mitarbeiterinnen der Mediathek bestand, nicht leicht. Alle gaben ihr Bestes und zeigten eine tolle Leistung, aber am Ende lag **Julie Zimpelmann** aus der **6b** ganz vorne. Sie ist die Gewinnerin des Schulentseids und darf das ASG im neuen Jahr beim Kreisentscheid vertreten.

Die acht Vorleserinnen und Vorleser bekamen eine Urkunde und freuten sich außerdem über ein Buchgeschenk der Mediathek.

Bundesweit nehmen jährlich rund 600.000 Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen am Vorlesewettbewerb teil. Er ist der größte und traditionsreichste Schülerwettbewerb Deutschlands. Wie schön, dass der Wettbewerb nach zweijähriger Corona-Pause endlich wieder stattfinden konnte!

